
様式第 6号（第 6条関係） 

 

令和６年度 第２回松江市立法吉小学校学校運営協議会会議録 

 

1  日 時 

   令和６年１１月８日（金）１３：５０～１６：００ 

2  場 所 

   法吉小学校 会議室 

3  出席者 

（1） 委 員 本庄聡美副会長、木次三八郎委員、安達卓生委員 

       松浦ぎん子委員、 

（2） 事務局 糸賀校長、三浦教頭、野津主幹教諭、土肥地域学校協働活動推進員 

 

4  議 題 

（1）副会長あいさつ 

（2）学校運営協議会研修会（6/28）報告 

（3）全国学力調査の結果・考察説明 

（4）児童について情報交換 

（5）その他 

（6）校長あいさつ 

 

5  議事の要旨 

（1）副会長あいさつ 

（2）学校運営協議会研修会（6/28）報告 

湖北白鳥学園の取組紹介、講話の概略説明 

（3）全国学力調査の結果・考察説明 

全国、松江市と本校との比較、本校の強み、弱みについて 

（4）児童について情報交換 

    大きな事故等なく過ごせている 

    全体的に「やりきる力」が弱いことが課題 

（5）その他 

    地域ボランティアの活動紹介 

（6）校長あいさつ 

 

6  会議経過 

（4）委員より意見・質問等 

・学力調査は何十年も県や学校をあげて取り組んでいるが、成果が上がらない。他に要因があ

るのではないか？今は、点数で測れない力や、見えない力をつけることの方が大切ではない

か。 

・「法吉てらこや」での様子を見ていると、活動の振り返りが書けない。 

・家で一緒に食事の準備や片付けをしているこどもたちがどのくらいいるのか。生きるための

力や知恵を以前は生活の中で身につけていた。 

・自己肯定感の低い子が多いように感じる。声にだして「ほめること」をしていきたい。 

 

7  事務局より 

・３学期の学校運営協議会は２月中旬から下旬に実施予定。内容は学校評価について 


